
 

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Aus-
zug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 
15. Februar 2021, 09.00 Uhr – 10.30 Uhr, abgehalten als Zoom-
Meeting 
 

Anwesend:  Tamara Henderson, Judith Pfiffner, Toni Morosani, Ingo Schlös-
ser, Adrian Lauber 

Entschuldigt: Hans Fopp, Adrian Weber 

Gäste: Jürg Zürcher (Traktandum 2) 

Protokoll:  Georg Mattli 

Aus den Traktanden: 

Traktandum 2: Informationen Politik (Jürg Zürcher) 

Jürg Zürcher teilt mit, dass im Februar 2021 mangels beschlussfähiger Geschäfte 
keine Sitzung des Grossen Landrates stattfindet. Gemäss Jürg Zürcher sind aber 

viele Projekte in der Pipeline, über die demnächst im Grossen Landrat abgestimmt 
wird.  

Jürg Zürcher fragt bei den Vorstandsmitgliedern nach, welche Erfahrungen sie mit 
der Auszahlung der Kurzarbeits-Entschädigung gemacht haben. Die Zahlungen 
werden grundsätzlich geleistet, jedoch besteht teilweise eine Verzögerung von 

einigen Wochen, was für die betreffenden Betriebe hart ist. Sodann spricht Jürg 
Zürcher die Härtefallhilfen an. Gemäss Toni Morosani liegt ein grosses Problem 

darin, dass die Obergrenze von CHF 740'000 für grössere und grosse Betriebe zu 
tief ist. Im Weiteren erwähnt Jürg Zürcher die Hotline, die von Seiten der Gemein-
de organisiert wurde. Er bittet Tamara Henderson, die HGD-Mitglieder nochmals 

auf diese Möglichkeit aufmerksam zu machen. Tamara Henderson wird den Be-
trieben eine entsprechende E-Mail senden. 

Jürg Zürcher orientiert die Vorstandsmitglieder im Weiteren über den aktuellen 
Stand bezüglich der Impfungen. Die Infrastruktur steht, jedoch sind gegenwärtig 
bekanntlich noch zu wenige Impfdosen vorhanden. 

Sodann erkundigt sich Jürg Zürcher über den Buchungsstand für die kommenden 
Wochen. Gemäss den Vorstandsmitgliedern sind die Buchungen für den Februar 

zwar einigermassen akzeptabel. Die Buchungen werden jedoch extrem kurzfristig 
getätigt. Ab März sieht der Buchungsstand schlecht aus. Für den Sommer können 

in der jetzigen Situation kaum verlässliche Prognosen gemacht werden.  

Die Lage präsentiert sich somit insgesamt sehr schwierig. Ein äusserst grosses 
Problem ist weiterhin die extrem angespannte Liquiditätslage. Jürg Zürcher ist 

gerne bereit, sich auf Input des HGD-Vorstandes Gedanken über allfällige Entlas-
tungsmassnahmen zu machen [Bem.: Entsprechende Gespräche sind gegenwärtig 

im Gang.] 
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Traktandum 3: Aktuelle Lage (Corona-Pandemie) 

Dieses Thema wurde zum Teil bereits im Rahmen von Traktandum 2 mit Jürg Zür-
cher besprochen. Tamara Henderson informiert im Weiteren über die Zoom-
Sitzung von HotellerieSuisse Graubünden. Zwar wirkt sich die Pandemie nicht in 

allen Destinationen gleich aus. Ganz allgemein verzeichnet die Hotellerie aber 
grosse Verluste und hofft, dass sich die Lage in einigen Wochen oder Monaten 

verbessert. 

Traktandum 5: Informationen zu den DDO Aktionen 

Judith Pfiffner teilt mit, dass sie sich demnächst mit André Rellstab von DDO tref-
fen wird, um allfällige zukünftige Austragungen der Langlaufwoche zu besprechen, 
welche im 2020 in der WEF-Woche stattgefunden hat. Der Vorstand befürwortet 

die Idee, dass die Langlaufwoche auch zukünftig im Januar stattfindet (vor bzw. 
nach dem WEF). Sollte das WEF nicht stattfinden, könnte auch die Blick-

Langlaufwoche vom November auf die betreffende Januar-Woche verlegt werden. 

Traktandum 6: WEF 

Tamara Henderson teilt mit, dass ein Zoom-Meeting mit Vertretern des WEF an-
steht. Sollte an diesem Termin das Datum für das WEF 2022 bekannt gegeben 
werden, wird Tamara Henderson die HGD-Mitglieder umgehend entsprechend in-

formieren. [Anm.: Tamara Henderson liess die HGD-Mitglieder mit E-Mail vom 
23. Februar 2021 wissen, dass das WEF 2022 voraussichtlich am 17. Januar 2022 

beginnen wird. In der betreffenden E-Mail weist Tamara Henderson auch darauf 
hin, dass es wichtig ist, dass die Davoser Hotels auch in Zukunft genügend Hotel-
zimmer über die offiziellen Kanäle zur Verfügung stellen.] 

Traktandum 7: Varia und Umfrage 

Nachhaltigkeit Davos, My Climate: 

Tamara Henderson orientiert über das Vorhaben, dass Davos gemäss dem Projekt 
"My Climate" bis zum Jahr 2030 klimaneutral aufgestellt ist. Entsprechende wei-

terführende Informationen wurden angekündigt. Der HGD-Vorstand steht dem 
Vorhaben offen und grundsätzlich positiv gegenüber. 

 

Beilage: - 

Davos, 5. März 2021 


